

Un momento conmovedor ocurre cuando un perro hambrientado fue finalmente alimentado después de días sin comida.aa

Cada día, numerosos perros deambulan por las calles en busca de comida y un lugar donde refugiarse. Johnny es uno de esos perros que parece no tener dueño y pasa sus días esperando que personas compasivas lo acaricien y le ofrezcan algo para comer.



Aunque el personal de una panadería llamada La Espiga lo alimentaba y le daba algunos de sus productos, lamentablemente cerraron su tienda, y ahora este peludo espera afuera de la tienda, esperando a que sus amigos se acerquen y le den un trozo de pan, como lo hacían antes.

Es desgarrador pensar que cientos de perros viven en las calles, expuestos a enfermedades y peligros, pero siempre hay quienes están dispuestos a ayudarlos. Ahora esperan que las personas se sientan tentadas a adoptar o alimentar a Johnny cada vez que lo vean.



